

Lettre aux Députés.es de Loire Atlantique

Le temps presse, il y a urgence !

Alors que le compte à rebours de la disparition des abeilles et de l'extinction du vivant a commencé, nous ne voulons pas assister sans rien faire à la destruction de la nature.

Le gouvernement a inscrit un projet de loi préautorisant ces poisons à l'ordre du jour de l'Assemblée nationale dès le 5 octobre prochain. Seule une réaction à la hauteur des enjeux peut encore l'en empêcher.

Nous, signataires de cette lettre, aux parcours et expériences multiples, demandons à nos député.e.s de Loire Atlantique d'avoir le courage politique de s'opposer à ce projet de loi dangereux remettant en cause l'interdiction des néonicotinoïdes.

Comptant sur vous pour vous opposer à cette proposition de loi le 5 octobre, recevez Monsieur le Député, nos salutations respectueuses.

Les premiers signataires : Gwenaél CRAHES (maire La Grigonnais), Elhadi AZZI (conseiller municipal Nantes)